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VESPERTINA RADIO 
Lunes 7 de abril de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Ayer se reunió la secretaria de educación Guadalupe Murguía, con varios empleados 
del municipio de Querétaro. Se le acusa de hacer campaña electoral. (NC) 
 
En la reunión de Guadalupe Murguía Gutiérrez con panistas, estuvo presente el 
diputado José Luis Sainz Guerrero quien afirmó que son muy comunes las reuniones 
entre panistas, tanto quienes tienen aspiraciones como quienes no las tienen. (NC)  
 
Comentario. El artículo 106 bis de la ley electoral del estado de Querétaro disponible 
que una precampaña es el conjunto de actividades previas al registro que se realizan al 
interior de un partido, en busca de una candidatura.  
 
El Secretario general de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve, apunta que cada quien 
es libre de reunirse con quien quiera. Enfatizó que no hubo convocatoria del municipio, 
ni se asignaron recursos y que se trató de una reunión privada. Dijo que de cualquier 
manera se investigará para saber si hubo la utilización de algún vehículo oficial. (NC) 
 
No se sabe mucho de candidato a la presidencia municipal por el PRI; sólo se habla de 
Rafael Rodríguez Tolentino y Sonia Alcántara Magos. En el PRD no se sabe de 
nadie y en el PAN la fila es más larga que la de las tortillas. (NC) 
 
Vía telefónica. Fernando Ferruzca Ortiz, nuevo dirigente del PAN en el municipio de 
San Juan del Río, señala que está en el partido desde 1991 y conoce a toda la 
militancia; hizo una campaña limpia y de convencimiento y gracias a Dios lo logró. 
Señala que es importante su triunfo ante todos los que apostaron en su contra, de 
manera que va a establecer lo necesario para que las contiendas en el 2009 sean 
limpias y transparentes. El sigue trabajando como regidor en el municipio, ya entró en 
contacto con Edmundo Guajardo Treviño, dirigente estatal y con Guillermo Vega, para 
la entrega recepción. Ayer Jorge Rivadeneira lo felicitó por su triunfo y acordaron una 



reunión para los próximos días. Cuestionado respecto a Roberto Carlos Cabrera y sus 
posibilidades de ser candidato a la presidencia municipal, señala que son buenos 
amigos y se conocen desde hace mucho tiempo, pero habrá condiciones de equidad y 
transparencia en la elección del candidato. (NC) 
  
Siguen entrampados los perredistas. Mientras que el dirigente del municipio de El 
Marqués fue dado de baja, Ulises Gómez de la Rosa, dirigente electo, dice que 
Pablo González Loyola Pérez no tiene autoridad moral para afirmar que no tiene 
legitimidad. (NC) 
 
Cabeza. El candidato a la dirigencia estatal del PD, Ulises Gómez de la Rosa, 
presento hoy el computo final del proceso interno del partido que le favorece, dice que 
con mil 913 votos contra mil 686 de Orlando Caballero, su más cercano competidor, 
luego de contabilizar las 3 casillas correspondientes al municipio de El Marqués. (PC) 
 
Cabeza. Ante las declaraciones del dirigente electo Ulises Gómez de la Rosa, de 
interponer un procedimiento legal, en su contra por desvió de recursos del partido por 
más de 300 mil pesos, el dirigente estatal del partido Pablo González Loyola, 
aseguró que no tiene nada que esconder durante todo su periodo al frente del sol 
azteca. (PC) 
 
Gabriel Olvera, ex dirigente del PRD en el Marqués, fue destituido por la comisión 
nacional de garantías y vigilancia, por su preferencia a Ulises Gómez de la Rosa, 
afirmó el todavía dirigente, Pablo González Loyola Pérez. Ulises Gómez afirma que 
no hay una base legal para la destitución y que lo dicho por González Loyola, son 
puras mentiras. (NC)  
 
Cabeza. El comisionado presidente de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental, Miguel Servin del Bosque, dice hoy que esta semana van a 
interponer a través de la conferencia mexicana de acceso a la información pública, la 
acción de inconstitucionalidad, por la desaparición de este órgano en la reforma 
constitucional. Esta acción será presentada por la comisión nacional de los derechos 
humanos y la PGR, de la cual dijo, es uno de los pocos organismos facultados por la 
constitución para apoyar este tipo de recursos. (PC) 
 
Cabeza. La Comisión Estatal de Información Gubernamental sigue trabajando para 
evitar la fusión con la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NC) 
 

LEGISLATURA 
En el 4º parlamento infantil será tratado el tema de la discriminación en contra de los 
Emos y otros grupos, señaló el diputado Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, 
Presidente de la comisión de educación cultura, ciencia y tecnología. (NC) 
 

SECCIONES 
Guillermo Tamborrel Suárez, comenta que la agresión a los Emos, como a cualquier 
otro grupo, es muy lamentable. Es reprobable que no se respeten todas las formas de 
pensar y de vestir. Lo importante es que todas las expresiones tengan su espacio. No 
defiende un solo grupo, sino la tolerancia que debe haber entre todos los grupos. En 
cuanto a la Reforma energética, comenta que se le dan los últimos toques y en breve 
se estará presentando, probablemente a través del grupo del PAN en el Senado. Se ha 
tenido la asesoría técnica y jurídica del ejecutivo y sus especialistas y con la 
participación de senadores y diputados. Se busca plantear un a reforma ideal y de ahí 



trabajar hasta llegar a una reforma posible que recoja las mejores propuestas de los 
partidos que quieran aportar. La iniciativa no contempla la venta de ningún activo de 
PEMEX, el control seguirá en manos del estado; se eliminan también los contratos de 
riesgo y solamente se contrata a empresas. En los límites de las aguas internacionales, 
cada día que perdemos, los Estados Unidos y Cuba siguen extrayendo de los 
yacimientos que compartimos, en lo que se ha llamado el efecto popote. La iniciativa 
podría presentarse mañana o a más tardar el próximo martes. Rechaza todos los 
bloqueos, amenazas y agresiones de Andrés Manuel López Obrador y su visión  militar 
de brigadas, que recuerda los inicios de Hitler y Musolini. Es grave lo que buscan hacer 
al bloquear carreteras, aeropuertos o el congreso mismo, donde se manejan muchos 
temas a favor de la sociedad. Llama a no dejarnos engañar por los llamados a 
bloqueos. Es triste el doble discurso de López Obrador al hablar de hermandad y meter 
su discurso de discordia. Comenta que estos dos meses van a ser los más calientes de 
los últimos dos años, por lo que pide tener muchos cuidados con niños y adultos 
mayores, así como el manejo de alimentos. (NC) 
 
Guillermo Tamborrel, comenta que mañana iniciarán en el senado con los últimos 
ajustes para aprobar el tema sobre la mesa, para la reforma energética. Lo que están 
planteando es un no a la privatización y los contratos de riesgo quedan descartados. 
Esto es importante pues se ve con miras a la siguiente administración, pues PEMEX  
podrá sobrevivir en la administración de Felipe Calderón Hinojosa, pero la siguiente 
administración no aguantará, por eso es la importancia de la reforma energética. Para 
el 2012 no pasará nada pero los años siguientes se agravará la situación para todos. 
Lo que no se acepta es entregar parte del petróleo, se le dará a quien ofrezca mejores 
contratos; se tiene una enorme capacidad técnica, hay algunas que faltan, no duda 
que los técnicos, ingenieros y doctores en PEMEX van a adquirir propia energía. Están 
trabajando diputados y senadores para tener una visión clara de qué está pasando y 
proponer alternativa y esto esta sujeto a criterios. A partir de un diagnostico, 
presentaran propuestas para mejorar y debatir a dónde queremos llegar, qué costos se 
pueden pagar; es una decisión de todos. Es lamentable que Andrés Manuel López 
Obrador  pretenda bloquear este debate. Si tiene argumentos y razones, están en la 
disposición de valorarlas y darle el crédito que se merece y aprobar. Espera que esta 
semana estén debatiendo para algo concreto. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Invita el secretario de desarrollo sustentable del municipio de Querétaro, Ricardo 
Alegre a la conferencia de los Efectos de la recesión en la economía estadounidense 
en la economía de México, que será impartida por Fernando Gunter, Presidente del 
colegio nacional de economistas; será el próximo martes 8 de abril a las 10 de  la 
mañana, en el auditorio del centro cívico. (PC) 
 
Reforzará el SAT las medidas de vigilancia a los médicos, pues se ha detectado que es 
un sector en el que se reportan menores ingresos a los reales, señaló la 
Administradora de atención al contribuyente, Mayra  Rivera. (NC) 
 
Cabeza. Cerca de 100 mil contribuyentes en Querétaro, están obligados a presentar 
durante las dos ultimas semanas de abril, su declaración anual de impuestos, mismas 
que se pueden hacer por Internet. (PC) 
 
El director de ingresos de la Secretaría de Planeación y Finanzas, Javier Marra Olea 
aseguró que el pago de la tenencia se incrementó un 20% respecto al año pasado, 



llegando al 90%. Invitó a quienes no pagaron a que no dejen crecer los intereses 
moratorios. (NC) 
 
Cabeza. Se recaudaron más de 320 mdp, por el pago de tenencia  y refrendo 
vehicular, con casi el 90% del padrón total de 300 mil vehículos en el estado, así lo dio 
a conocer el director de ingresos Javier Marra. (PC) 
 
Aunque desde el pasado 15 de febrero asumió la presidencia de la CANIRAC en 
Querétaro, Laura González Pinto, rendirá protesta ante el mandatario Francisco 
Garrido y lo va a hacer mañana a las 9 de la mañana en palacio de gobierno. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Del 14 al 18 de abril, a más de 187 mil alumnos de escuelas de educación 
básica pública y privada, se les va aplicar la prueba ENLACE. Esto lo ha dado a conocer 
la secretaria de educación en el Estado Guadalupe Murguía. (PC) 
 
Entrevista. Ricardo Pérez y Arnulfo Núñez, del Colegio Libre de Estudios 
Universitarios, invitan a conferencias sobre criminalística y criminología este sábado 12 
de abril en el Holiday Inn de 5 de febrero. Además habrá más adelante un diplomado 
en el mismo tema. (NC) 
 
Cabeza. El secretario de la contraloría Ricardo del Río Trejo, entregó la liberación de 
la carta compromiso por Querétaro a la USEBEQ con la finalidad de establecer 
compromisos de acciones para la mejora de los trámites, servicios y calidad que las 
autoridades estatales deben ofrecer a la ciudadanía. (PC) 
 
Comerciantes de la colonia El Marqués, afiliados a la FECOPSE y encabezados por 
Rocío Alvarado, se manifestaron en contra de la diputada del PVEM, María de Jesús 
Ibarra por no permitirles trabajar. Afirma que algunos afiliados han sido agredidos por 
la diputada y solicitó la intervención de la legislatura. (NC) 
 
Cabeza. Esta mañana, alrededor de 500 personas, la mayoría comerciantes de los 
tianguis de la colonia El Marqués y el Tepetate, se manifestaron en el patio principal de 
la casa legislativa en contra de la diputada del verde Maria de Jesús Ibarra. (PC) 
 
María de Jesús Ibarra explicó que la líder de la FECOPSE manipula a los 
comerciantes, pues desde el año pasado se acordó ocupar una zona para comerciantes 
en el Marqués, pero respetando el área verde. (NC) 
 
Cabeza. Se deslinda la diputada del PVEM, María de Jesús Ibarra Silva de las 
acusaciones de la confederación de comerciantes locatarios establecidos y prestadores 
de servicios. (PC) 
 
Que la sanción impuesta al menor que incitó ala violencia en contra de los Emos, sea 
ejemplar, pidió el padre José Morales Flores. (NC) 
 
Surge un nuevo correo en contra de los Emos. La Secretaría de Seguridad Ciudadana, 
a cargo de José Manuel Ogando, afirma que no se bajará la guardia y estarán al 
pendiente de cualquier nueva amenaza. (NC) 
 
El municipio tiene conocimiento de 2 nuevas convocatorias por correo electrónico, para 
agredir nuevamente a los Emos, lo confirma el secretario de gobierno municipal, Jorge 



Luís  Alarcón Neve, quien anticipó que continuarán las medidas de seguridad para 
evitar nuevas manifestaciones de intolerancia. (PC) 
 
Las autoridades estatales investigan ya la autenticidad y la nueva convocatoria para 
una reunión anti Emo, el próximo 25 de abril en Plaza de armas. El secretario de 
seguridad ciudadana, José Manuel Ogando, asegura que no bajarán la guardia. (PC) 
 
Las autoridades policiales del municipio de Querétaro se deliran  listas para reforzar la 
seguridad en el concierto de rock que se realizará en una universidad privada y en 
plaza de armas, luego de nuevas amenazas de agresión a los Emos. (NC) 
 
Al menos 80 inmuebles del centro histórico son considerados en estado ruinoso, debido 
al abandono de sus dueños. El informe lo dio el director del INAH, Diego Prieto quien 
recalca que al menos 9 personas ya  se han acercado al instituto para presentar 
proyectos y solicitar informes de compra de alguno de los terrenos para uso comercial 
y de servicios. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Todo está listo para que en junio comience a funcionar el centro de mandos e 
inteligencia del municipio de Querétaro, anunció la Secretaria de administración 
Yolanda Sánchez, quien anunció la compra de 200 cámaras más además de las 100 
ya existentes. Dijo que este 11 de abril se licita el sistema inteligente para el centro de 
mando. (NC) 
 
Cabeza. 250 hectáreas por año crece la mancha urbana en el municipio de Querétaro. 
(NC) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. Pinal de Amoles, Arroyo seco y Landa de Matamoros enfrentan escasez de 
agua para el ato ganadero. Las altas temperaturas que se pronostican para mayo 
podrían afectar a más de 100 mil cabezas de ganado, por lo que el presidente de la 
Unión ganadera regional, Francisco Domínguez Servien, dijo que ya tienen 
contemplado implementar el programa de emergencia en la zona. (PC) 
 
Cabeza. Se espera concretar en los próximos días  la donación de un terreno ubicado 
en el centro sur donde será instalado un hospital del IMSS, cuyo desarrollo se 
contempla en una inversión cercana a los 350 mdp. (PC) 
 
En el presente año se han registrado 400 picaduras de alacrán que implica una 
cantidad mayor a los años anteriores, de acuerdo a la Secretaría de salud. La mayor 
cantidad de picaduras de da en el municipio de Querétaro. El año pasado murió un 
menor de un año por picadura. (NC) 
 
Cabeza. 21 niños fueron beneficiados con 38 aparatos auditivos que la fundación 
regional de Ronald Mc Donalds, donó a pacientes que se atienden en el centro de 
rehabilitación integral de Querétaro. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se detuvo a los 2 agresores del policía municipal, Celestino García Molina, dio a 
conocer Alejandro Echeverría Cornejo, director de la policía investigadora 
ministerial, quien presentó a Iván Salvador García Rivera y a José Eduardo 



Hernández González, apodado el trucas, como responsables de haber apuñalado con 
una arma punzo cortante al agente de la guardia municipal, el pasado miércoles. (NC) 
 
Se rindió un muy emotivo homenaje por parte de las autoridades municipales, a 
Celestino García Molina, caído en el ejercicio de su deber. Estuvieron presentes 
también representantes de todas las corporaciones policíacas de la entidad. (NC) 
 
Da a conocer el edil capitalino, Manuel González Valle que se dará un apoyo de 250 
mdp y pensión vitalicia a la familia del oficial Celestino García quien perdiera la vida 
este pasado fin de semana. (PC) 
 
El Alcalde Manuel González Valle informó que el municipio de Querétaro entregará 
250 mil pesos a la familia del fallecido Celestino García, además de la pensión 
vitalicia que le corresponde. (NC) 
 
Se extremarán precauciones en el sistema de seguridad interna de la Secretaría de 
Seguridad Pública municipal, luego de la muerte del policía Celestino García, señaló 
el Capitán Armando Sánchez. (NC) 
 
Ya fue consignado el expediente del Carlos Valente Ríos Conde ante la autoridad 
judicial, por el fraude genérico maquinado de la empresa K2day, por lo que se espera a 
la brevedad la emisión de la orden de aprehensión. El expediente incluye 129 
defraudados hasta ahora. (NC) 
 
Consignan a Carlos Valente Ríos Conde por el delito de fraude genérico maquinado, 
a través de la empresa K2day, por 32 millones 379 mil pesos en contra de 129 
ofendidos, aunque podría haber otros 100. Continua bajo arraigo y en cuanto la policía 
judicial gire orden de aprehensión en contra, podría alcanzar una pena de más de 200 
años de prisión. (PC) 
 
La Procuraduría General de Justicia  también solicitará orden de aprehensión en contra 
de Beatriz Ezquivel Silva, representante legal de esta empresa e identificada como 
cómplice. (PC) 
 
La Procuraduría General de Justicia informa que detuvo a 5 personas, presuntas 
responsables de dar muerte a un comerciante en Pinal de amoles en el mes de febrero. 
(NC, TVA, TVA) 
 
Ana Patricia Carreón, madres de dos menores, denunció corrupción y tráfico de 
influencias en el caso de patria potestad de sus hijas que tuvo con Edgar Manuel 
Montes de la Vega, quien es hermano de un diputado federal del PRD y ahora se 
llevó a sus hijas. Pide la intervención del DIF, de la Procuraduría General de Justicia y 
de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NC) 
 
 


